



Keluarga Sakinah Fondasi Bangsa

JOGJA -- Keluarga H Arkani Kusumo Munir dinilai tim juri sebagai wakil Kota Jogja dalam Lomba Keluarga Sakinah tingkat DIY. Acara penilaian ini berlangsung Senin (17/6) di kediaman keluarga tersebut Jalan Melati Wetan V/54 Baciro Gondokusuman.

Keluarga H Arkani Kusumo Munir dinilai oleh tim juri yang diketuai Kabid Urais Kanwil Kementerian Agama (Kemenag) DIY Drs H Zaenal Abidin MPdI dibantu sembilan anggota lain.

Materi penilaian meliputi perkawinan

dan kehidupan keluarga, pernghayatan dan pengamalan hidup berbangsa dan bernegara, pengetahuan keluarga dan pemahaman dan pengamalan agama Islam.

Walikota Jogja Drs Haryadi Suyuti yang hadir dalam acara penilaian berharap keluarga sakinah menjadi model pembinaan dan pengelolaan keluarga di Kota Jogja.

Ia menambahkan, di saat banyaknya godaan yang melanda kehidupan seperti pergaulan bebas, penyalahgunaan narkoba dan pola hidup mewah yang mengancam masa depan anak dan orang dewasa, keluarga sa-

kinah merupakan benteng yang tepat. "Benteng kita untuk menghadapi segala godaan duniawi ini adalah keluarga yang sakinah, mawaddah, warohmah," ujar Haryadi.

Ia menilai keteladanan yang telah diberikan oleh keluarga Arkani Kusumo Munir dapat menjadi dorongan semangat dan inspirasi bagi segenap masyarakat Kota Jogja dalam mewujudkan keluarga sakinah.

Keberhasilan pembangunan di Kota Jogja, lanjutnya, sangat dipengaruhi oleh seberapa banyak terbentuknya keluarga-keluarga sakinah yang ada dalam masya-

rakat. "Karena hanya rumah tangga sakinahlah yang dapat menjadi fondasi bagi berdirinya masyarakat dan bangsa yang beradab, maju dan beriman," tuturnya.

Zaenal Abidin selaku ketua tim juri berharap penilaian ini dapat menjadi contoh bagi keluarga lain untuk membangun keluarga sakinah, mawaddah, warohmah yang menjadi teladan bagi keluarga lainnya. Hadir dalam acara penilaian ini dua mantan Walikota Jogja H R Widagdo dan H Herry Zudianto SE, Camat Gondokusuman dan tokoh masyarakat. (ros)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kan. Depag/Kan. Kemenag	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005